



宮の原小学校 学校だより

けやき



第9号

宮の原小学校長
松本 敦夫



ミヤッキー

本気で学べ 元気に遊べ 正しく生きよ 喜んで働く

宇都宮市陸上競技大会

10月29日(火)に、「第51回宇都宮市小学生陸上競技大会」がカンセキスタジアムにおいて開催されました。



本校の5・6年生代表児童28名が、運動会の練習と並行しながらも、自己記録更新を目標に全力で練習し、競技・応援に頑張りました。

【入賞】



6年男子走り高跳び ブロック4位 磯部 大翔さん

6年女子100M走 ブロック5位 辻村 奈央さん

6年生 一条中学校 校内合唱コンクール鑑賞

10月30日(水)に、一条中学校の校内合唱コンクールが文化会館で開催され、本校の6年生が「中学3年生の部」の合唱を聴いてきました。さすがは3年生、それぞれのクラスが協力して一つの曲を完成させ、音楽の美しさや音楽活動の楽しさを表現していました。

中学校の合唱コンクールを参観したことにより、中学校でどのようなことを行うのか、中学生の雰囲気はどんな様子なのか、などを知る良い機会となりました。



2年生 生活科「でん車にのって出かけよう」

10月31日(木)に、2年生が生活科「でん車にのって出かけよう」の学習で、南宇都宮駅から東武線に乗り、西川田駅まで出かけてきました。市陸上競技大会が開催された「カンセキスタジアム」を見学した後、「とちのきファミリーランド」で乗りものに乗ってきました。自分で切符を買ったり時刻表を見たりしながら、公共交通機関の利用の仕方やマナーを学んできました。



小中一貫の日「合同挨拶運動」

11月7日(木)に、地域学校園合同挨拶運動を行いました。一条中学校から15名の中学生が来校し、本校の後期中央委員会・代表委員会の児童とともに、互いに気持ちのよい挨拶を交わしました。



宮の原地区合同防災訓練

11月6日(水)に、宮の原地区合同防災訓練を実施しました。残念ながら雨天のため、合同での実施はできませんでしたが、地震により火災が発生したという想定で、「机の下に隠れて頭を守る。」「煙を吸わないように口を押えて避難する。」「廊下で静かに人数確認をする。」という内容を校舎内で行いました。万が一の時は、「地域の一員」として、地域の方と協力して行動できるように確認をしました。



明るく風通しのよい学校を目指して

「保護者との教育相談(希望)」期間に合わせ、下記の日時において、お子さんに関わるご相談等を校長・副校長が直接お伺いします。

希望される方は、ご遠慮なく事前に学校までご連絡ください。(TEL: 633-1505 副校長あて)

☆ 相談日: 令和6年12月9日(月), 10日(火)

☆ 時間帯: 9時00分~16時30分

1～4年生「秋の遠足」に行ってきました。



1年生：うつのみや動物園



2年生：荒牧りんご園 他



3年生：大谷資料館 他



4年生：益子方面（手びねり体験）

第2回オープンスクール（全市一斉土曜授業）

12月7日（土）に、「第2回オープンスクール（全市一斉土曜授業）」を実施いたします。保護者の方はもとより、祖父母の皆様や地域の皆様が来校されて、自由に参観していただく日です。ぜひ、子どもたちの学習の様子や生活の様子をご参観くださいますようご案内申し上げます。



1校時 8:35～9:20 普通授業
2校時 9:30～10:15 普通授業

毎月一日は「みやのはらあいさつ運動」です。
次回のあいさつ運動日は12月2日（月）です。

